
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

7 JUIN 2016 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Alex Langelier 

      Annie Picard 

Dominic Martel  

Marie-Claude Michon    

       

Personnel enseignant :   Sonia Lacasse 

      Nathalie Théroux 

      Mélanie Boivin 

      Josée Monfils 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

       

Était absent :    Abdel Mlak Nasri 

       

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.  Madame Mélanie Boivin, 

enseignante, remplace madame Audrey Lanctôt-Meunier. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres du Conseil.   Elle nous 

fait la lecture de l’ordre du jour. 

  

Modification 

 

15.1 Activités para-scolaires 



 

 

 

 

 

 

 

CE-15-16-38 Madame Nathalie Théroux propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

 Madame Michon arrive, il est 7 heures 25.  

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 3 MAI 2016 

  

 Des modifications sont apportées. 

 

CE-15-16-39 Madame Danielle Fortier propose l’adoption du procès-verbal du 3 

mai 2016 tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 3 MAI 2016 

 

Article 11. OPP – suivi 

 

Il n’y a pas eu de rencontre, madame Picard verra si elle en fera une.  Pour le 

projet sur une saine alimentation, les enseignants ne sont pas contre le projet 

mais comme l’an prochain plusieurs nouveaux enseignants seront à notre école, 

nous reviendrons en septembre sur ce sujet. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public. 

 

6. AMÉNAGEMENT DE LA SECTION AUX ABORDS DU PETIT MODULE DE 

JEUX 

 

Madame Hubert nous informe que les travaux ont débuté dans la section du 

petit module de jeux : remplissage de paillis et travaux afférents.  Le coût de 

ces travaux (environ +/- 21,000 $ plus taxe) sera pris à même le budget 2015-

2016.  Pour le petit terrain de soccer, le projet sera revu fin septembre. 



 

 

 

 

 

 

7. CAMPS DE JOUR CET ÉTÉ 

 

 Madame Diane Hubert nous informe que nous aurons la présence de camp de 

jour cet été.  Un pourcentage de 30% sera retourné vers le budget de l’école. 

 

8. APPROBATION DU CODE DE VIE ET DES MESURES DE SÉCURITÉ 2016-

2017. 

 

 Aucun changement n’a été apporté à notre code de vie.  Pour les mesures de 

sécurité à l’onglet Alimentation des modifications ont été apportées : il faut lire 

« Les seules collations permises en classe sont : fruits, légumes, produits 

laitiers ou des protéines (exemple : humus, pois chiches, tofu)». 

 

 Les questions des parents ont été répondues.  Les enseignants pourraient 

apporter le sujet des collations lors de la première rencontre de parents. 

 

CE-15/16-40 Il est proposé que les membres optent pour le statu quo pour le 

code de vie et les mesures de sécurité 2016-2017 avec les 

modifications à l’onglet Alimentation. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

9. ADOPTION DE LA PRÉVISION BUDGÉTAIRE 2016-2017 

 

 Madame Hubert nous présente la prévision budgétaire 2016-2017 et nous fait 

un suivi budgétaire pour l’année scolaire 2015-2016.   

 

CE-15/16-41 Il est proposé par madame Danielle Fortier  d’adopter la prévision 

budgétaire 2016-2017 telle que présentée. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

10. LOCAUX 2016-2017 

 

 Madame Hubert nous informe qu’à la suite du départ de plusieurs membres du 

personnel, il y aura redistribution de certains locaux. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

11. INFOS-ÉCOLE 

 

 Madame Hubert nous informe que l’an prochain nous garderons nos deux postes 

en orthopédagogie, que notre psychoéducatrice et notre psychologue reviennent 

ainsi que notre technicienne en éducation spécialisée au régulier.  Quant à notre 

adaptation scolaire, il y aura beaucoup de changement.  À cause de la baisse du 

nombre d’élèves, nous perdrons du personnel au service des dineurs ainsi qu’au 

service de garde. 

 

12. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier nous présente les différentes activités lors des 

journées pédagogiques de l’année scolaire 2016-2017.  

 

13. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Lors de la dernière rencontre, les parents ont été informés sur les classes 

multi-âge. 

 Le projet de loi 86 a été abordé. 

 

14. DERNIÈRE RÉUNION 

 

La dernière réunion aura lieu le 14 juin, rencontre à l’école à 18h30 et 

restaurant à 20h00.  Le restaurant Asia a été choisi. 

 

15. AUTRES SUJETS 

 

 15.1 Activités parascolaires 

 

Un projet d’atelier de chant a été apporté.  Le sujet des activités 

parascolaires sera repris lors de la première rencontre du nouveau 

Conseil. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 00. 

 

 __________________________  ______________________ 

 Annie Picard, présidente             Francine Meloche, secrétaire 

 

 

 __________________________ 

 Diane Hubert, directrice 


